



Spendenübergabe an
Herrn Köchers
vom evangelischen
Kinderheim Hilden

SOLINGEN-NEANDERTAL

Spendenübergabe für tiergestützte Intervention

Etwas verspätet, aber dafür genau rechtzeitig, haben wir unseren Spendenanteil aus der Tannenbaum-Lieferaktion, die der RAC Bonn und wir durchgeführt haben, übergeben. Mit der stolzen Summe von 500 Euro unterstützen wir das evangelische Kinderheim in Hilden bei einem neuen Projekt für tiergestützte Intervention.

Für das Hildener Kinderheim mit seiner über 100-jährigen Erfolgsgeschichte bedeutet dieses neue, besondere Programm auch eine Angebotserweiterung mit pädagogischen und therapeutischen Inhalten. Tierische Alltagsbegleiter helfen dabei den Kindern und Jugendlichen bei der Förderung von sozialen und emotionalen Bedürfnissen und bei der

Übernahme von Verantwortung. Ob Huhn, Hund oder Meerschweinchen, es kommen kleine oder große Begleiter an, für welche gesorgt werden muss, welche Verantwortung lehren und den Alltag und Sorgen vergessen lassen.

Damit die neuen tierischen Freunde einziehen können, werden entsprechende Unterkünfte benötigt. Die Bodenplatte im Garten ist bereits gegossen, und nun kann der Hochbau zügig beginnen. Wir halten dieses Projekt für sehr sinnvoll und freuen uns, dem Kinderheim in Hilden helfen zu dürfen.

Stefan Schaper |
RAC Solingen-Neandertal